

Bahnfahrt nach Bensheim

Am Mittwoch den 6. Juni 2018 war es wieder mal soweit. Zu unserer diesjährigen Frühjahrsbahnfahrt 2018 trafen sich um 8.30 Uhr 25 erwartungsfreudige Senioren am Bahnhofsvorplatz in Ehringshausen.



Ziel der Bahnfahrt war Bensheim an der Bergstrasse. Obwohl im vergangenen Jahr bereits der Weihnachtsmarkt besucht wurde, waren alle gespannt, wie sich Bensheim im Frühjahr präsentieren würde. Edda Messerschmidt hatte wie immer alles bestens organisiert und über Gießen und Frankfurt ging es nach Bensheim wo wir gegen 12.00 Uhr eintrafen. Nach einem kurzen Fußweg gelangten wir zum Gasthof „Nebelungenquelle“ wo für uns zum Mittagessen reserviert war. Gut gestärkt konnte dann jeder bis zur Heimfahrt seine Aktivitäten selbst planen.



Gegen 19.00 Uhr wurde die Heimfahrt angetreten und wir waren alle nach einem schönen Tag – wie immer ohne Verluste – in Ehringshausen.

Vielen Dank wieder an Edda Messerschmidt für die gute Planung und Durchführung.